

Turismo en Cuba continúa con seguridad y protección frente a la COVID-19



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 15 ene (RHC) Autoridades del Ministerio de Turismo (Mintur) de Cuba dieron a conocer este viernes que en el país se continúan prestando los servicios del sector, bajo la premisa de la protección de la salud tanto de trabajadores como de visitantes foráneos, que arriben a todas las instalaciones hoteleras.

En su perfil oficial en Twitter, la entidad aclaró: “La actividad turística continúa en el país a pesar de las regulaciones en los diferentes territorios. Se garantiza la seguridad de clientes y trabajadores con la implementación de estrictos protocolos de higiene y seguridad. #CubaTuDestinoSeguro #CubaTravel”,

Desde la reapertura del Turismo internacional y el reinicio de operaciones en el Aeropuerto Internacional 'José Martí', de La Habana, el pasado 1 de diciembre, Salud Pública instituyó la Certificación Turismo más Higiénico y Seguro, otorgada a las instalaciones y servicios que garanticen la seguridad de trabajadores y clientes en esta nueva etapa de enfrentamiento a la pandemia.

A pesar de las restricciones impuestas por la COVID-19, la cual ha traído consigo la consiguiente disminución de visitantes internacionales y el desarrollo del Turismo a nivel mundial, la mayor isla de las Antillas se consolida como un destino seguro para los visitantes extranjeros. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/244754-turismo-en-cuba-continua-con-seguridad-y-proteccion-frente-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba